

2 décembre 2019, anniversaire de la bataille d'Austerlitz

Chaque 2 décembre, l'anniversaire de la victoire d'Austerlitz dont le nom figure sur le Drapeau du 46ème, est marqué par un ravivage de la Flamme original qui se déroule au milieu d'uniformes chamarrés de l'époque et au son de musiques impériales, dans une ambiance très particulière, presque exaltée.

Sur l'une des frises décorant l'Arc, La Tour d'Auvergne, premier personnage debout à droite ▼



Sans doute quelques lignards du 46ème, au pied de l'Arc ?

